



PICHILEMU: EN PLAYA LA SIRENA APARECE CUERPO

Description

El comisario subrogante de Carabineros de Pichilemu Patricio Moya confirmó esta tarde que se produjo el hallazgo de un cadáver en playa La Sirena.

Se cree que podría corresponder a uno de los dos pescadores desaparecidos el pasado sábado tras volcarse su embarcación cerca de Bucalemu.

El procedimiento está siendo tomado por la Armada.

La municipalidad de Pichilemu señaló que el cuerpo fue avistado por un dron. «Estamos a la espera que personal especializado confirme su identidad», indicaron.

El capitán de corbeta David López, jefe del subcentro de búsqueda salvamento marítimo de la Gobernación Marítima de San Antonio, señaló que al momento (18.55 horas) no se ha podido identificar al malogrado pescador, por lo que se requirió la concurrencia del Fiscal de turno, quien dispuso el procedimiento de rigor.

Category

1. Noticias
2. Pichilemu

Date Created

2021/08/05

Author

editor